

A screenshot of a news article from [menschenrechteonline.at](https://www.menschenrechteonline.at/2024/07/18/obstetrische-lebensbedrohliche-abtreibungen-das-sind-die-hoehsten-mortalitaetsraten-im-europa/). The headline reads: "Man kann auch davon ausgehen, dass im „Gesundheitsverbund Wien“ mit dem „Spitzenmedian in auf höchsten Niveau“ jährlich etwa 3.600 Kinder den Abtreibungstod finden. Wir sagen dazu: Kinder sind im Mutterleib auf „höchstem Niveau“ besser als die?!!". Below the headline is a red box containing the text: "Laut Selbstauskunft (siehe Screenshot) rollt der Rubel in vier Kliniken durch das Töten von unschuldigen, wehrlosen ungeborenen Kindern. Beide gängigen Tötungsmethoden werden als medizinische Dienstleistung angeboten zu einem „Sonder-Einheitspreis“." A sidebar on the right shows a donation form with a "JETZT SPENDEN" button and a PayPal logo.

Schwangerschaftsabbruch

Zuletzt: Mit: Wer verhindert eine schwere Schwangerschaftsabbruchpraxis? und: Bebildungsgesetz und Uppen von der Bebauungsprüfung bis zur öffentlichen Konstituierung für die Verordnung eines Interats.

Wählen Sie, welche Themen Ihnen am wichtigsten sind. Ich habe die Themen, die mir am wichtigsten sind, ausgewählt. Ich kann jederzeit meine Wahl ändern.

Die Kinderabtreiberin Hall zeigt gegenüber ihrem Arbeitgeber, der Stadt Wien und ihren direkt vorgesetzten Loyalität und bewirbt das Geschäft mit dem Tod auf Instagram.

„Wes Brot ich ess, des Lied ich sing!“

InPrivate 13

Gesundheitsverbund Wien - da...
https://www.menschenrechteonline.at/4407/berufsunzulässigkeit-von-medizinischen-eingriffen-ohne-zustimmung-der-patienten/

geschäftigt sind, gehört der „Wiener Gesundheitsverbund“ zum größten Gesundheitsdienstleister Österreichs.

Geworben wird mit „Kliniken des Wiener Gesundheitsverbundes“ **Spitzenmedizin auf höchstem Niveau.**

Fatal: Doch zu der „Spitzenmedizin auf höchsten Niveau“ gehört auch das Töten

Ob, wann und wo Tötungen und unschuldigen und wehrlosen Kindern im Mutterleib vorgenommen werden, entscheidet in der Regel der Vorstand. Dieser sorgt dann dafür, daß die „richtigen Mediziner“ an den geplanten Tötungseinrichtungen eingesetzt und beauftragt werden. Sie alle haben offensichtlich noch nichts von Leo Alexander gehört ... oder diesen Namen vergessen ... geht ja ganz einfach ... und ... wenn „die Kohle stimmt“ ... kennt man keine Skrupel!

Da die Stadt Wien selbst der Eigentümer dieser Einrichtungen ist, darf man sagen, daß die Ausrichtung in einem solchen Gesundheitsverbund letztendlich auch eine „politische“ ist. Die aktuell regierenden rot-grünen Genossen stehen für eine legale Kinderabtreibung, so Mutter das will. Diese Ausrichtung wird sich dann auch bei den direkten Entscheidungsträger dieses Großunternehmens finden:

Vorstand:

Generaldirektorin Mag. a Evelyn Kölldorfer-Leitgeb / Telefon: +43 1 40 409 60003
Generaldirektorin-Stellvertreter DI Helwig Wetzlinger / Telefon: +43 1 40 4040 12030
Medizinischer Direktor Dr. Michael Binder / Telefon: +43 1 40 409 60007

Mitglieder des Aufsichtsgremiums:

Mag. a Karin Ramser Vorsitzende des Aufsichtsgremiums
Dr. Kurt Gollnowitzer Vorsitzender des Finanzausschusses
Prof. Dr. rer. nat. Heyo K. Kroemer Mitglied des Qualitäts- und Leistungsausschusses
Edgar Martin, MBA Mitglied des Qualitäts- und Leistungsausschusses
Univ. Prof. Dr. iur. Hanna Mayer Vorsitzende des Qualitäts- und Leistungsausschusses
MMag. a Karin Meier-Matzschläger Mitglied des Finanzausschusses
Barbara Stadler, PhD, MBA Mitglied des Qualitäts- und Leistungsausschusses

16:00 20.02.2013